



La nueva cara de atención al cliente

QUIERO MEJORAR

ULTIMO MINUTO Blanca se convierte en huracán categoría 4 03/06/2015 Blanca se convierte en huracán categoría 4 03/06/2015

INICIO / DESTACADAS / NAYARIT / TEPIC

## UNETE Y LOS CLUBES ROTARIOS REMODELARÁN LA PREPA 20 DE NOVIEMBRE EN NAYARIT



### UNETE y los Clubes Rotarios remodelarán La Prepa 20 de Noviembre en Nayarit

29/04/2015 Redacción 0 63

#### Prepa

Talleres de formación universitaria que te ayudan a elegir carrera



Las actualizaciones incluirán tres nuevos laboratorios: Química, Informática y Artes Culinarias

Más de 100 voluntarios de los Clubes Rotarios de La Peñita de Jaltemba, México y Berkeley, California, EE.UU., en conjunto con veinticinco Clubes Rotarios estadounidenses del Norte han llegado a Nayarit para comenzar un proyecto de un mes y así remodelar La Prepa 20 de Noviembre en Las Varas, México. Las actualizaciones incluirán tres nuevos laboratorios: Química, Informática y Artes Culinarias. Este proyecto fomenta la solidaridad, ya que los voluntarios trabajarán hombro a hombro con los padres de familia, maestros y estudiantes.

La planificación comenzó hace dos años, ya que todas las partes interesadas se reunieron para abordar las necesidades reales de los estudiantes y la comunidad. Este proyecto busca acercar nuevas oportunidades educativas para los estudiantes y los adultos de la comunidad, ya que también podrán hacer uso de los tres nuevos laboratorios para mejorar sus habilidades, lo que aumentará el crecimiento del empleo y el desarrollo económico.

El Equipo de Planificación de América del Norte se reunió el pasado viernes 18 de abril con los maestros de LaPrepa, para escuchar una presentación realizada por Yolanda Rodríguez Arellano, Gerente de Desarrollo de UNETE, (Unión de Empresarios para la Tecnología en la Educación, A.C.) quien durante los últimos 15 años ha estado trabajando para mejorar la calidad y equidad de la educación del país, con el objetivo de cerrar la brecha de competitividad entre México y los países más desarrollados. UNETE cree que este desafío no puede ser únicamente la responsabilidad del gobierno. Cuando el negocio llega a ayudar a los estudiantes a lograr una mejor educación, los beneficios de la sociedad se ven reflejados en el largo plazo.

La presentación de Yolanda Rodríguez cubrió el alcance del programa de desarrollo profesional que UNETE puede implementar en LaPrepa. Comenzó por hacer participar a todos los profesores en la sala para presentarse y explicar su campo de experiencia. A continuación mostró cómo es que UNETE podría construir un enfoque de colaboración para desarrollar una base más amplia de conocimientos de diversos campos de los profesores, para crear aplicaciones prácticas para el aprendizaje a través de un mayor uso de la tecnología.

UNETE promueve una gran variedad de cursos y trabaja con los educadores líderes tecnológicos como Khan Academy para garantizar un programa de alta calidad.

También mantienen relaciones con los educadores a nivel internacional para compartir las mejores prácticas, como el sistema escolar exitoso en Finlandia.

El equipo de Voluntarios Rotarios están muy ansiosos de completar pronto este proyecto en LaPrepa.

¡Juntos por una educación de calidad en Nayarit!

Club Rotario Las Varas UNETE

#### SOCIAL MEDIA

102 Shares | 0 Re-Tweets | 0 Pins | follow via RSS

#### PUBLICIDAD



Método para reafirmar la piel para hombres

Hombres, reduzcan la apariencia de arrugas, piel flácida y de líneas finas sin salir de casa con este tratamiento económico y eficaz para reafirmar la piel.

APRENDA MÁS >>> cuidadodepiel.co

#### LAS BREVES

Habrá duelo entre Polo y Pepe.

30/04/2015 Gabriel Carrillo 0

Como el Laura en América, Polo y Pepe ventilan su caso.

24/04/2015 Gabriel Carrillo 0

Nayaritas arreglan mejor sus cosas a golpes.

17/04/2015 Gabriel Carrillo 0

#### PUBLICIDAD

CleanMyMac 3

Un gran paso en la limpieza de Mac.

Descarga gratis >



#### LAS MÁS LEÍDAS

Descubren hotel que preparaba platillos con carne humana

18/05/2015 Erika Moreno